



Promesse tenue pour le 41^e Salon du livre et de la presse jeunesse en Seine-Saint-Denis

L'Art de l'autre, décliné sous de multiples formes, a coloré la 41^e édition du Salon du livre et de la presse en Seine-Saint-Denis d'une ambiance chaleureuse, ouverte et enthousiaste.

Des files d'attente fournies pour les dédicaces, des moments émouvants, des expériences immersives et sensorielles étonnantes dans les expositions, des rencontres d'une grande diversité : dialogues, grands entretiens, battles de dessin, jeux de poésie, lectures musicales, émissions de télévision, ateliers graphiques, ateliers radio, studio cinéma... Un véritable kaléidoscope de médiations littéraires a permis aux enfants de profiter sans entrave de cet événement créé pour elles et eux.

Comme à l'habitude, les allées du Salon ont brûlé d'une foule bigarrée de jeunes visiteur·reuses venu·e·s en famille, avec leurs classes, leurs accueils de loisirs ou simplement accompagné·e·s de leurs ami·e·s.

Comme à l'habitude, les artistes de la littérature jeunesse, très disponibles et généreux, ont fait de ce rendez-vous une rencontre créative et complice. Et, avec la présence de nombreuses autrices et nombreux auteurs venu·es du monde entier, les rencontres ont été très ouvertes sur le monde.

Comme à l'habitude, libraires et éditeurs ont accueilli généreusement les enfants et les professionnel·les sur les stands.

Comme à l'habitude, les prix littéraires ont enthousiasmé les jurys de jeunes lecteurs, et la Grande Ourse a particulièrement fait le plaisir des professionnel·les.

De nouveau, le succès est au rendez-vous : **196 000** visiteuses et visiteurs. Décidément, la gratuité totale de l'événement fait de l'effet. De même que l'ensemble des dispositifs d'accessibilité qui ont permis aux enfants et aux jeunes en situation de handicap de profiter du programme, ou l'opération Solidarité qui a accueilli des familles en grande précarité. Faire de la lecture un droit pour toutes et tous n'est pas une simple intention : c'est possible en multipliant les attentions et les gestes qui rendent l'événement largement accessible. La présence importante d'éditeur·rices, d'autrices et d'auteurs, de professionnel·les du monde entier y a largement contribué.

La restitution des États généraux de la lecture jeunesse, réalisée lors de la journée professionnelle du dernier jour du Salon, ouvre de nouvelles portes sur le rapport des jeunes à la lecture et nous invite à défricher de nouveaux chemins.

Quand le Salon ferme ses portes, de nouvelles aventures commencent pour les médiations littéraires que l'équipe porte toute l'année. Mais avant cela, il faut redire combien la réussite de cet événement tient à sa dimension collective et au soutien de ses partenaires, au premier rang desquels le Département de la Seine-Saint-Denis, qui le coproduit.

Soutenu par



Coproducteur



Contact presse :

Patricia Ide-Beretti

Attachée de presse [Agence Langage et Projets Conseils]

patricia@lp-conseils.com

Tél : 07 79 82 30 75